
Herr Lange sagte, dass der Bereich vor einem abgesenkten Bordstein in der Unstrutstraße 
sehr oft zugeparkt ist. Er regte eine Prüfung vor Ort an und ob die Möglichkeit besteht, eine 
mögliche Markierung vor diesem abgesenkten Bordstein anzubringen. 


